
3 • 2021
9

Актуальные проблемы административного права и процесса
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В статье на основе системного анализа рассматриваются проекты нового Кодекса Российской Федерации об адми-
нистративных правонарушениях и Процессуального кодекса Российской Федерации об административных правона-
рушениях на предмет определения и исследования примененных подходов к использованию и формулированию оце-
ночных понятий в законодательстве об административных правонарушениях. Дается оценка отдельным положениям 
проектов подготовленных законов, определяются моменты, которые могут вызвать затруднения в правоприменитель-
ной деятельности. Автором делается вывод о необходимости формулирования определений, используемых в проекте 
Процессуального КоАП РФ, терминов в рамках отдельной статьи.
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Based on a systematic analysis, the article examines the drafts of the new Code of Administrative Offenses of the Russian 
Federation and the Procedural Code of the Russian Federation on Administrative Offenses in order to determine and study the 
approaches applied to the use and formulation of evaluative concepts in the legislation on administrative offenses. An assessment is 
given to individual provisions of draft laws prepared, and moments that may cause difficulties in law enforcement are determined. 
The author concludes that it is necessary to formulate definitions of the terms used in the draft Procedural Code of Administrative 
Offenses of the Russian Federation within the framework of a separate article.
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